3. 富山市中心市街地における賑わい創出・まちへの 期待感

ではなぜ、中心市街地に賑わいをつくるのでしょうか。 私達は、中心市街地に人が集まる事で、人々に「まちに行 けば何かある」「楽しそう」というまちに対するワクワク 感・期待感が生まれ、その思いが波紋のように広がり、 持続していく事で、まち全体が活性化すると考えます。そ の中で、一人ひとりがまちに対して興味をもつことで、参 加型のまちづくりが誕生します。

また、中心市街地は、富山城祉公園、市民プラザ、グラ ンドプラザなどの施設があり、セントラムや路線バスなど の交通手段も整っていることから、賑わいが創出しやす い環境であると考えます。

4. 誕生「3CProject~まちの中心に集まろう~」

そこで、私たちは 3CProject という活動を始めました。 3CProject とは、「City」「Center」「Community」の 3 つの C から成る「まちの中心に集まろう」というコンセプ トを掲げたプロジェクトです。

●第一弾「クリスマスパーティー」

活動第一弾として、クリスマスパーティーを企画しまし た。

当日は、元気塾の他のグループのメンバーの協力もあ り、設営やドリンクサービスなど、何とか乗り切ることが できました。その甲斐もあり、国際会議場1Fの Café de MUSEE に60人以上が集まり、多方面の方々が交流を 深める事ができました。そして、参加者からは「また開催 してほしい」との声が聞かれるなど、大盛況に終わりまし た。

そんな中で見えてきた課題は「事前の計画の難しさ」 「スタッフの人数不足」「広報・集客の難しさ」などです。 この事から、未経験者がイベントの企画から実施までを 行うことは難易度が高いと感じました。

そこで、複数の団体と協力・役割分担する事により、 この課題の解決に繋がると考えました。

●第二弾「まちづくり☆まつり」

活動第二弾として、グランドプラザネットワーク主催の 「まちづくり☆まつり」に共催として参加しました。

■ 賑わい創出の場









■ 3C Project ロゴ・コンセプト



3C PROJECT

City Center Community

■ 第一弾イベント「X'mas パーティー」





設営の様子



ピアノ&バイオリン演奏



パーティー時